

Evita Perón

Geboren 7. Mai 1919
Gestorben 26. Juli 1952

Ehemann Juan Perón
Schauspielerin, Radiomoderatorin
Primera Dama von Argentinien



Werdegang
Eva Perón ist als eines von 5 unehelichen Kindern in ärmlichen Verhältnissen aufgewachsen.

Sie ist mit 15 Jahren nach Buenos Aires eingereist, und hat dort ihre Radio- und Fernsehkarriere gestartet. Aufgrund ihrer Schönheit, und einem Erdbeben, haben sich Eva und Juan Perón kennengelernt, als er an seinem politischen Höhepunkt war. Sie haben geheiratet. Die Chemie zwischen den Beiden hat sich nicht nur gut in ihrer Ehe wiedergespiegelt, sondern auch in ihrem gemeinsamen, sozialen Engagement.

Soziale Tätigkeiten
Das Ziel von Juan, als auch Evita war es, den Armen zu helfen. Sie war diejenige, die die Fundación Evita Perón startete. Diese Foundation hat es sich zum Ziel gesetzt, Kindern aus ärmlichen Verhältnissen finanziell zu helfen. Sie bauten Schulen, Spitäler und Waisenhäuser - Gartenfeiern mit alleinerziehenden Müttern oder Trips durch die Ghettos von Buenos Aires, halfen ihr, Erste Hilfe Kits zu verteilen.

Warum EVITA?
Sie hat sich nicht nur stark für ihr Argentinisches Volk eingesetzt, sondern auch für die Frauenrechte. Bis heute gilt sie als Idol für viele, und hat weltweit soziales Engagement vorgezeigt.

Sie wird auch **ENGEL der ARMEN** genannt!